

Piden destitución del subsecretario de salud en México por mal manejo de la pandemia



Ciudad México, 31 jul (RHC) Diez gobernadores exigieron la renuncia del subsecretario de Promoción y Prevención de la Salud de México, Hugo López-Gatell, ante el "manejo errático" durante la pandemia del coronavirus.

Los mandatarios del Partido Acción Nacional (PAN), el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y Movimiento Ciudadano (MC) criticaron las fallas en la "contención" de los contagios, las medidas sanitarias "que no han sido claras ni firmes" y acusaron a López-Gatell de mentir y caer en contradicciones sobre las proyecciones de la epidemia en México.

"Esta crisis que hoy se agudiza [...] es responsabilidad de quien ha dirigido y decidido la estrategia de contención y atención, quien optó por el uso político de la gestión de la epidemia, antes que privilegiar la vida, la salud", señalaron los firmantes de la misiva sobre López-Gatell, el funcionario que ofrece una conferencia de prensa diaria sobre el reporte epidemiológico del coronavirus en México.

Los mandatarios, aglutinados bajo lo que llamaron una "Alianza Federalista", exigieron al Gobierno de Andrés Manuel López Obrador la "salida inmediata" de López-Gatell, para que en su lugar, llegue al

cargo un "experto" con "conocimiento y humildad" para entender "la crisis de salud".

Entre los argumentos que expresaron para exigir la dimisión del subsecretario de Salud, está la postura que ha tenido respecto al uso de cubrebocas. "Tuvieron que morir más de 35 000 mexicanos para que López-Gatell aceptara, y a medias, su utilidad", señalaron.

No obstante, López-Gatell ha expresado que el uso de cubrebocas debe ir acompañado de otros mecanismos de protección, como la distancia social, el lavado de manos, quedarse en casa y el cuidado al estornudar.

"No existe ninguna resistencia a usar cubrebocas", tuiteó López-Gatell el miércoles pasado, acompañando de una publicación de Naciones Unidas que hacía referencia a que las mascarillas de protección, por sí solas, no son suficientes para protegerse de la covid-19.

Entre los firmantes de la misiva están: Martín Orozco, gobernador de Aguascalientes; Javier Corral, de Chihuahua; Miguel Ángel Riquelme, de Coahuila; José Ignacio Peralta, de Colima; José Aispuro, de Durango; Diego Sinhue, de Guanajuato; Enrique Alfaro, de Jalisco; Silvano Aureoles; de Michoacán; Jaime Rodríguez, de Nuevo León; y Francisco García, de Tamaulipas.

López-Gatell ha estado en medio de la discusión nacional por argumentar que México ha "aplanado" la curva epidemiológica. Mientras los opositores del Gobierno de López Obrador han criticado el aumento de contagios, el subsecretario de Salud ha explicado que el concepto se refiere a que, si el país no hubiese tomado las medidas de aislamiento social decretadas en marzo, los casos de coronavirus serían mucho mayores y los hospitales estarían desbordados de pacientes con covid-19.

Hasta la noche del jueves 30 de julio, México contabilizaba 416 179 casos confirmados y 46 000 decesos.

Además, la nación latinoamericana registra una disponibilidad de camas de hospitalización general del 53 %, mientras que en el caso de las camas con ventilador, el 62 % de las unidades a nivel nacional están libres.

Fuente: Rusia Today

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/230311-piden-destitucion-del-subsecretario-de-salud-en-mexico-por-mal-manejo-de-la-pandemia>



Radio Habana Cuba